
En el Teatro de la Mansarda de la sede tomasina se realizó el encuentro que reunió a 
estudiantes, egresados y comunidad en general en un recuento de vivencias de 20 años 
de la carrera y donde, además, se expuso temas actuales ligados al área.

CONGRESO DE PSICOLOGÍA SANTO TOMÁS 
PUERTO MONTT ABORDÓ DOS DÉCADAS DE 
TRAYECTORIA E HISTORIAS

“Reflejo de dos décadas: 
evolución y logros de la 
escuela de Psicología UST 
Puerto Montt”, llevó por título 
el Congreso que organizó la 
carrera de Psicología de la 
Universidad Santo Tomás 

Puerto Montt, dirigido a estudiantes, egresados, 
académicos, además de comunidad interna y 
externa de la institución. La actividad se ejecutó 
en el Teatro de la Mansarda de la sede tomasina 
y congregó a una multitud de participantes. 

Inés Rose Fischer, directora de la carrera, 
explicó que se trata de una instancia que se 
genera año a año. “Es un congreso que nosotros 
realizamos anualmente, pero que en esta 
oportunidad tuvo una connotación especial, 
porque celebrábamos los 20 años de Psicología 
en nuestra sede, por lo tanto, se valoró la 
trayectoria. Quisimos mostrar el estado actual 
de la carrera, pero también hacer un poquito de 
historia y de remembranza de algunos docentes 
que estuvieron en los primeros años, así que 
fue una instancia muy interesante con mucha 
información, pero también muy emotiva, tanto 
que hasta pudimos ver saludos grabados de 
algunas personas que estaban lejos y que son 
parte importante de nuestra historia”.

“Contamos con importantes presentaciones, 
siendo encabezadas por el Doctor Alberto Larrabere 
Sarduy, que nos habló acerca de Inteligencia Artificial 
y tuvimos también una egresada que trabaja 
en Canadá y que estaba acá en Chile, Magíster 
Paola Soto Flores, que nos presentó precisamente 
su experiencia internacional. Contamos, además, 
con el Doctor José Cabrera Sánchez, con mesas 
redondas con docentes y egresados de la carrera, 
siendo una instancia bien participativa donde 
contamos con más de 30 titulados y la presencia de 
todos los estudiantes vigentes”, destacó.

Las presentaciones de las que habla la directora 
de carrera son “La interacción formativa con 
chat GPT como instrumento de desarrollo de la 
independencia, la creatividad y el pensamiento 
de los estudiantes de Psicología”, del Dr. Alberto 
Larrabere Sarduy; “Psicología: proyección 
internacional y desafíos”, de la Mg. Paola Soto Flores; 
y “Contramemoria y resistencia subcultural en la 
exposición ander: resistencia cultural en el trolley y 
Matucana 19”, del Dr. José Cabrera Sánchez. 

Además, hubo ponencias de los académicos 
de la carrera, como “Avances en neuropsicología: 
alimentación, salud corporal y envejecimiento 
cognitivo”, del Mg. Víctor Ojeda Pacheco; 
“Construcción y validación de un instrumento para 
medir capital psicológico positivo en estudiantes 

universitarios de la Región de Los Lagos”, del Mg. 
Eloy Oliva Vásquez; y “Factores psicológicos en 
la migración de estudiantes rurales: resiliencia 
y apoyo social en su adaptación a la Educación 
Superior”, del Dr.© Claudio Muñoz Ibarra.

A la vez, hubo dos mesas redondas, una 
denominada “Trayectorias CAPS/Prácticas 
profesionales y contexto histórico de la escuela 
de Psicología”, con docentes de la carrera como 
participantes. Mientras la segunda “Trayectorias: 
experiencias, desafíos y logros”, fue encabezada 
por egresados de Psicología UST Puerto Montt.

“Los estudiantes hicieron presentación de posters 
con distintos trabajos que habían hecho durante 
el año e investigaciones que están ejecutando 
en distintas asignaturas. Tuvimos un espacio 
especial para poder presentar esos trabajos, lo 
que fue muy interesante y motivador, contamos 
con mucha audiencia e interés de los asistentes. 
Y aprovechamos la instancia del Congreso para 
premiar la trayectoria de algunas personas 
relevantes en el transcurso de la carrera, tanto de 
egresados como profesores. Y bueno, la verdad 
es que fue muy emotivo también. Los colegas me 
hicieron un homenaje por mis 20 años, lo que fue 
una sorpresa para mí, por supuesto fue muy bonito 
y emotivo. Por lo que el Congreso fue todo un éxito”, 
concluyó Inés Rose.
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